

Kirche im **hr**

17.10.2021 um 07:15 Uhr

hr3 MOMENT MAL



Ein Beitrag von
Dr. Fabian Vogt,
Evangelischer Pfarrer in der Öffentlichkeitsarbeit, Frankfurt

Umweltbewusste Mode

Moderator/in: Nachher hat Bärbel Schäfer im Sonntagstalk eine der wichtigsten deutschen Botschafterinnen für faire Mode zu Gast: Marie Nasemann, die mit ihrem Blog und ihrem Buch „Fairknallt“ Mut macht, nachhaltiger zu leben.

Fabian Vogt von der Evangelischen Kirche: Auch dir ist Nachhaltigkeit wichtig. Wie gefallen dir die Ideen von Marie Nasemann?

Ich finde ihren Ansatz sehr inspirierend. Marie Nasemann sagt nämlich: Wir denken oft, es gäbe nur zwei Alternativen: ein wunderschönes Konsumleben ... oder eben ein ödes nachhaltiges Leben voller Einschränkungen und Verzicht.

Und da sagt sie: So ein Quatsch. Nachhaltiges Leben macht total viel Spaß und ist mindestens so aufregend wie eine „Nach mir die Sintflut“-Einstellung.

Außerdem gibt Marie zu: „Ich gehe auch eine Menge Kompromisse ein. Und trotzdem kann ich mit einfachen Mittel viel bewirken für die Umwelt und die Zukunft der Erde.“ Und das beschreibt sie persönlich und mit nachvollziehbaren Beispielen.

Was wären denn solche Schritte?

Na, ein zentrales Thema für Marie Nasemann ist ja faire Mode. Mode, die unter fairen Bedingungen umweltfreundlich hergestellt wird – und mit der wir bewusster umgehen. Nach dem Motto: „Kauf weniger, wähle klug, trag sie länger.“ Also: Mode, die nicht nur eine Saison als hipp gilt. Und damit kann man sehr schick aussehen.

Zugleich vermittelt sie: Ob man glücklich ist, hat ohnehin nicht so viel mit Mode zu tun. Oder mit Konsum. Darum: Überlege dir, was wirklich wichtig ist. Wozu mir ja sofort Jesus einfällt. Der hat nämlich gesagt: Wirklich wichtig ist nur die Liebe.